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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 29 9 

         CONSELHO FISCAL 10 
 11 

 12 

I. DATA, HORA, LOCAL: Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e oito, 13 

às quatorze horas e trinta minutos, na sala 503 do 5º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal 14 

deste Departamento.   15 

 16 

II. PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros:  1 - Carlos Fabretti 17 

Patrício;  2 - Manuel Roberto Escobar; 3 – Modesto de Albuquerque Caitano; 4 -  18 

Paulo Roberto Pinto Fontoura; e 5 - Rogério dos Santos Colpes, perfazendo o quorum 19 

necessário. 20 

 21 

III. CONVOCAÇÃO: A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 22 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente 23 

da Mesa, que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento 24 

Interno deste Conselho. 25 

 26 

IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES: 27 
 28 

1) O Presidente Rogério Colpes iniciou os trabalhos informando a pauta desta reunião: 29 

informes, leitura e aprovação da ata e na ordem do dia a continuação da análise do 30 

material de abril/08. 31 

2) O Presidente Colpes abriu espaço para informes. Foi comentado pelo Secretário de 32 

Mesa Paulo, que foi solicitada a avaliação de um imóvel para o Previmpa. Nenhum dos 33 

conselheiros presentes na reunião sabia maiores informações. O valor da venda da 34 

folha, destinado à compra da sede segue registrado no balancete. 35 

3) Os Conselheiros fizeram breves comentários sobre arrecadação relativa à contribuição 36 

previdenciária, que tem como fato gerador os pagamentos dos salários realizados.  37 

4) Também foi comentado sobre o projeto de lei que cria uma Controladoria ligada à 38 

Centralizada - SMF, que alterará estruturas nas autarquias, tendo em vista que os 39 

Contadores passarão a ser considerados servidores da Controladoria, logo, lotados na 40 

Centralizada – SMF, porém, atuando nas autarquias como se fossem seccionais da 41 

Controladoria - SMF, visando um trabalho com mesmos prazos e procedimentos, para 42 

padronizar e centralizar as atividades desses funcionários, em especial os Contadores 43 

que passarão a denominar-se Auditores de Finanças Municipais.  44 

5) O Presidente informou que o conselheiro Pedro não se fez presente pois viajou com 45 

alguns servidores da Câmara Municipal de Porto Alegre para Brasília, a fim  de tratar 46 
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da PEC 20, que propõem redução no orçamento de 5 para 2% da receita junto à 47 

Câmara Municipal de Porto Alegre. Tal emenda já foi aprovada em dois turnos na 48 

Câmara e agora só falta passar no Senado. 49 

6) Foi dado informe pelo Presidente Colpes de que se encontra arquivado na própria 50 

Câmara o projeto do executivo sobre criação de Instituto de Assistência do Município 51 

de Porto Alegre – IAMPAS, para assistência médica. E quanto ao projeto com 52 

alterações para a Lei Complementar 478, do Previmpa, o mesmo encontra-se em 53 

tramitação, na Comissão de Constituição e Justiça da Câmara, e já possui parecer sobre 54 

as 29 emendas apresentadas. 55 

7) Foi lida e aprovada a ata da reunião passada. 56 

8) Foi solicitado pelo conselheiro Fabretti que sejam pedidas as atas mais recentes do 57 

Comitê de Investimentos. 58 

9) O Conselheiro Manuel informou que está realizando análise da receita, principalmente 59 

o exame das transferências das contribuições patronal e servidores.  60 

10) Na ordem do dia seguiu-se análise do material referente a abril. Foram identificadas 61 

situações e feitas avaliações com base nas demonstrações contábeis. 62 

11) Ficou definida a próxima reunião para o dia vinte e cinco de junho, às quatorze horas, 63 

no PREVIMPA, no anexo do 6º andar, onde continuaremos com as análises do 64 

balancete de abril. 65 

 66 
V. ENCERRAMENTO: o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às 67 

dezessete horas e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, 68 

será assinada pelos Conselheiros presentes. 69 

 70 

 71 

 72 

 73 

 74 

Rogério dos Santos Colpes,     Paulo Roberto Pinto Fontoura, 75 

Presidente.               Secretário. 76 

 77 

 78 

 79 

 80 

 81 

Carlos Fabretti Patrício,     Manuel Roberto Escobar, 82 

Conselheiro.       Conselheiro.    83 

 84 

 85 

 86 

 87 

 88 

 89 

Modesto de Albuquerque Caitano,     90 

Conselheiro. 91 


